

# Der Vorstand sagt Danke

## Förderverein des Kindergartens Sonnenschein würdigt Engagement aller Aktiven

Am Mittwochmorgen haben sich die Vereinsmitglieder des „Fördervereins Kindergarten Sonnenschein e.V.“ im Kindergarten Frieda getroffen. Nach einer kurzen Dankesrede wurde im Namen des Vorstandteams um Marc Zimmermann, Andrea Bullmann, Nicole Zimmermann und Alexandra Gnaß jedem Mitglied ein kleines Weihnachtsgeschenk übergeben.

Der Förderverein konnte dank der Hilfe seiner Mitglieder auch in 2018 wieder bei diversen Aktionen Geld einnehmen. So war es zum Beispiel möglich dieses Jahr neue leichte Laufräder für den Außenbereich und neues Geschirr anzuschaffen.

Der Förderverein wurde im Jahr 2014 gegründet, um den Gemeindegarten in Frieda zu unterstützen. Bei diversen Events wie dem Weihnachtsmarkt verkauft der Verein Waffeln, Getränke und

Selbstgebasteltes. Von dem Erlös werden dem Kindergarten dann kleine Wünsche erfüllt, die sonst nicht realisierbar wären. Bastelevents und die neu eingeführten Stammtische sind immer sehr lustige Aben-

de und spiegeln die gute Stimmung wieder.

Auch für das Jahr 2019 sind wieder einige Aktionen geplant. Wer den Förderverein Kindergarten Sonnenschein durch seine Mitgliedschaft

(passiv oder aktiv) oder mit einer Spende unterstützen möchte, kann sich gerne jederzeit im Kindergarten informieren. Der Vorstand wünscht schöne und erholsame Feiertage.



**Sie erfüllen Wünsche: Der Förderverein des Friedaer Kindergartens Sonnenschein sorgt mit vielen Aktionen dafür, dass Projekte für die Kinder umgesetzt werden können.**

Foto: privat/nh